

## 実いある2学期に!!



今川小学校の教室に子どもたちの声がもどってきました。夏休みを元気に過ごし、一回り大きくなった子どもたちと「いよいよ2学期が始まった」ことを実感しているところです。

さて、2学期は、運動会、秋の校外学習等行事が盛りだくさんです。新型コロナウイルス感染症の感染防止対策に努めつつ、学習にも運動にも、実りの多い2学期になりますよう、職員一同、心を引き締めて臨もうと考えています。今学期もご家庭のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

新型コロナウイルスの感染がなかなか収まりません。緊急事態宣言が9月12日まで延期されることになりましたが、学校は1学期同様に感染対策を徹底しながら教育活動を進めていくことになります。9月6日～7日に延期された5年生の自然体験学習については、10月に再度延期することになりました。

東京オリンピックは大きな混乱もなく閉幕しました。大会の運営はこれまで経験したことのない状況の中で、緊張の連続だったのではないかと思います。

子どもたちにはオリンピック前に開催について賛成・反対両方の意見があり、みんなはどう思うのかを問い合わせました。開催が決まってからは、せっかくの機会だから様々なスポーツをテレビで観戦し、スポーツを始めるきっかけになるかもしれないと思いました。新競技のスケートボードでは、若い選手が活躍しました。優勝候補の選手が逆転をかけて臨んだ決勝で着地に失敗しましたが、泣きながら引き揚げる選手に演技を終えた選手が次々と駆け寄り、抱きしめ、肩車をしてたたえました。競うだけでなく、競技を楽しみ、仲間を大切にする姿に感動させられました。

校長 三上 孝

※ 新型コロナウイルス感染症に伴う対応について  
日々状況が変化しているため、行事等の変更が生じる場合があります。その場合、学校ホームページ・保護者メール・手紙でお知らせしますのでご確認ください。

### 【運動会】9月25日(土)

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、本年度も例年とは異なった形での開催になります。

【予備日】9月27日(月)

詳細は、後日配布の手紙でご確認ください。



### 土曜授業・防災避難訓練（引き渡し訓練）

・8月28日(土) 11:00～11:10に引き渡し訓練を予定しております。

保護者のみなさまは、10:50～11:00にお迎えにきてください。(西門を開けています。)

☆今年も「防災・減災教育」を地域・消防署・区役所の方などを招いて行う予定です。(詳しくは、「土曜授業(防災避難訓練)のお知らせ」をご覧ください。)

※ 通学路の危険個所の確認も兼ねて、徒步でのご来校をお願いします。